

CULTURA DEL FLAMENCO (MATERIA OPTATIVA) – 3º ESO

El **Flamenco** es una de las manifestaciones más representativas de la cultura española en general y de la andaluza en particular, de ahí la importancia de su introducción en el sistema educativo como fuente de conocimiento y reflexión.

Con esta materia se contribuye a **desarrollar entre el alumnado el respeto**, la solidaridad, la **no discriminación**, la participación, la ayuda y la **autoestima** a través de prácticas eficaces de planificación, trabajo colaborativo, apertura, flexibilidad, creatividad, esfuerzo y rigor en el trabajo. Al mismo tiempo, también colabora en que **conozcan, valoren y respeten producciones de nuestra cultura y sociedad**. Igualmente, promueve el trabajo en valores y **hábitos de consumo** que favorece la creación de un gusto musical personal.

En la **materia Cultura del flamenco se trabajarán** los diferentes elementos que conforman el Flamenco como manifestación artística (palos, bailes, temáticas, instrumentos, etc.), contenidos como la interpretación que permiten al alumnado expresarse con el flamenco a través de la práctica vocal, instrumental y/o coreográfica, así como los contenidos referentes a la historia de este estilo musical y de sus principales artistas.